



Hattersheim, 6. Dezember 2022

Elternbrief Dezember 2022

Liebe Eltern,
anbei die neuesten Informationen:

Personal

Im Januar wird unsere UBUS-Kraft Annkathrin Schäfer in den Mutterschutz und anschließend in Elternzeit gehen. Wir wünschen ihr alles Gute und hoffen, dass sie nach ihrer Elternzeit wieder zu uns zurückkommt.

Seit November sind unsere beiden Lehrkräfte Michelle Steuer und Joelle Weis im Vorbereitungsdienst und damit Lehramtsanwärterinnen für die Sonderpädagogik an unserer Schule. Der Vorbereitungsdienst dauert eineinhalb Jahre, bis die beiden ihre Ausbildung abschließen können. Wir wünschen beiden, dass die Ausbildung gut verläuft und sie sich in ihren Prüfungsklassen wohl fühlen. Durch den Vorbereitungsdienst hat es für ein paar Klassen auch Änderungen am Stundenplan gegeben. Nachträglich begrüßen möchten wir an dieser Stelle auch Vanessa Hensel. Sie war vorher bei uns Vertretungslehrkraft und hat nun einen festen Vertrag und gleicht die Stunden von Joelle Weis aus, die aufgrund der Ausbildung wegfallen.

Weihnachten

Wir laden alle Eltern und Kinder ein am **Sonntag, den 11.12.** unseren Suppen-Stand am **Hattersheimer Weihnachtsmarkt** zu besuchen.

Außerdem findet am **Dienstag, den 13.12.** von **18:00-19:00Uhr** der **lebendige Adventskalender** an unserer Schule statt. Traditionell laden die christlichen Gemeinden in Hattersheim dazu ein, jeden Tag in der Adventszeit ein selbst gestaltetes Adventstürchen/-fenster zu besuchen. Dieses Jahr wird der Abend nicht von der Gemeinde organisiert. Wir wollen die Zeit aber trotzdem, wie in den Zeiten vor Corona, für ein nettes Zusammensein nutzen. Daher werden die Kinder des Orchesters/Instrumentalunterrichts an diesem Abend vor unserem Adventsfenster einige Stücke präsentiert. Unser Vikar Philipp Raekow wird einen weihnachtlichen Input geben und anschließend werden gemeinsam Weihnachtslieder gesungen, Plätzchen gegessen und Glühwein/ Kinderpunsch getrunken. Wir laden Kinder und Eltern unserer Schule herzlich dazu ein!



Selbstständige Schule

Leider wurde unser Antrag darauf, selbstständige Schule zu werden, vorläufig abgelehnt. Zwar begrüßte das Hessische Kultusministerium unsere Vorhaben auch in Bezug auf das Band mit den Fächern Werken, Theater, Tanz und Internet ABC und unsere Ziele, dies fest im Stundenplan zu verankern und auszubauen, jedoch gab es juristische Feinheiten, die noch nachgebessert werden müssen. Daher werden wir unseren Antrag überarbeiten und nächstes Jahr erneut stellen. Das Hessische Kultusministerium hat uns diesmal auch Unterstützung zugesichert, damit

juristisch und haushaltstechnisch alles sauber ist und der Antrag auf Selbstständigkeit dann hoffentlich für 2024 genehmigt werden kann.

Letzter Schultag

Der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ist **Mittwoch, der 21.12.2022**. An diesem Tag findet der Unterricht bei der Klassenlehrkraft statt. Ab 9:30Uhr findet in der Turnhalle unser **Weihnachtssingen** statt. Nach einem Auftritt des Orchesters werden die Gewinner des Schätzglases bekannt gegeben und alle Klassen singen drei Weihnachtslieder, die in der Adventszeit in den Klassen geprobt wurden. **Der Unterricht endet für alle Kinder um 10:30Uhr.** Betreuungskinder werden von 10:30-12:00Uhr von Lehrkräften betreut. Die Betreuung findet ganz normal statt.

Nach den Ferien beginnt der Unterricht wieder am Montag, den 9.Januar wie gewohnt mit dem offenen Anfang ab 8:00Uhr.

Mitmachttag

Wir wollen Sie als Eltern immer mal wieder auf dem Laufenden halten, welche Projekte sich die Kinder und Klassen des Mitmachtages überlegt haben und woran sie gerade arbeiten. Dazu haben die Kinder ihre derzeitigen Projekte kurz zusammengefasst. Im Anhang finden Sie dazu einen Bericht. Die Kinder würden sich sicherlich freuen, wenn auch die Eltern davon Kenntnis nehmen und ihre Projekte würdigen.

Verschiedenes

Wir bedanken uns ganz herzlich bei dem Organisationsteam unseres Standes auf dem Hattersheimer Weihnachtsmarkt, den Elternbeiräten und dem Schulelternbeirat sowie allen Eltern, die in den verschiedenen Klassen gebacken, gebastelt und geholfen haben. Außerdem bedanken wir uns bei unseren Lesepatinnen Frau Reininger, Frau Buchelt-Breil und Frau Fietzek, die viele Kinder beim Lesen und Lernen unterstützen. Ein großes Dankeschön geht auch an das gesamte Team der Betreuung und der sozialen Gruppe für die gute Zusammenarbeit. Und natürlich danken wir auch allen Lehrkräften, Förderschullehrkräften, Vorklassenleitung, Vertretungslehrkräften, Vikaren, FSJlern, Teilhabeassistenten, Praktikantinnen, unserer Schulsozialarbeiterin Frau Engelmann, unserem Hausmeister Herr Böttcher, unserer Sekretärin Frau Seeharsch, unserer Reinigungskraft Frau Kicirti, unserem Musiklehrer Herrn Sadeghpour, der Ergotherapeutin Frau Pelchen und alle, die hier mitwirken, für ihre Arbeit hier an unserer Schule und für die Kinder dieser Schule!

Wir wünschen allen eine erholsame und schöne (Weihnacht-) Zeit und ein gutes Ankommen ins Jahr 2023!

Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.

Uwe Simon

Kerstin Knössl

Berichte vom Mitmachtag

Liebe Eltern der Regenbogenschule, seit den Sommerferien haben 5 Klassen der Regenbogenschule den Mitmachtag. Da kann man sich selbst tolle Projekte überlegen die Menschen, Tieren oder der Umwelt helfen sollen. Einige Projekte möchten wir kurz vorstellen:

Ein Handy für den Gorilla

Liebe Kinder, Eltern und Lehrer, eine Gruppe vom Mitmachtag hat ein Projekt namens „Ein Handy für den Gorilla“. Die Gruppe möchte alte Handys sammeln. Sie haben eine Kiste, wo die Handys reinpassen. Die Kiste steht im Sekretariat. Dann schickt die Gruppe die Handys zum Frankfurter Zoo. Der Frankfurter Zoo verwendet alle wertvollen Metalle daraus und verkauft sie. Mit dem Erlös soll der Raum der Berggorillas erweitert werden in einem Nationalpark in Afrika. Wenn Sie noch ein altes Handy zu Hause haben würden wir uns sehr freuen, wenn Sie es uns spenden würden.



Windrad

Eine Gruppe hatte ein Videogespräch mit einem Experten vom Verein Deutscher Ingenieure. Jetzt möchte die Gruppe ein Windrad mit einem Dynamo bauen. Dafür würden sie sich über die Spende eines Fahrradvorderrades mit Dynamo sehr freuen.

Welche Flasche habt ihr?

Die Gruppe will die Kinder der Regenbogenschule fragen was für eine Flasche sie nutzen. Dazu machen sie Strichlisten.

Wo kommt das Plastik hin?

Sie wollen nicht das das Plastik ins Meer kommt. Deshalb möchten sie wissen wo unser Plastik hinkommt. Dafür haben sie schon bei der Stadt angerufen.

Weihnachtskarten

Eine Gruppe hat entschieden Weihnachtskarten zu basteln und dann zu verschenken.

Markt

Eine Gruppe hat einen Marktstand eröffnet um Spenden gegen Kuchen für one earth – one ocean zu sammeln. Die Organisation sammelt Plastik aus dem Meer.

Plakate gegen Hungersnöte

Eine Gruppe hat Plakate erstellt um über Hungersnöte auf der Welt zu informieren.

Insektenhotel

Eine Gruppe baut ein Insektenhotel. Dafür waren sie beim Baumarkt und haben das Material gekauft.

Blumen pflanzen

Die Blumengruppe möchte Blumen für Bienen pflanzen. Sie haben die Schlockerstiftung besucht und dort gelernt wie man richtig Blumen pflanzt und welche Blumen gut für Bienen sind.

WM

Eine Gruppe beschäftigt sich mit der WM in Katar und den Menschenrechten in Katar. Was ist dort anders als bei uns?

Plastik im Alltag

Eine Gruppe beschäftigt sich mit Plastik. Sie waren im Rewe und haben dort nach Plastik gesucht und ihre Beobachtungen notiert.

Vogelhaus

Die Gruppe baut ein Vogelhaus. Sie haben alle Teile selbst ausgemessen, aufgezeichnet und ausgesägt.

Weihnachtsaktion

Eine Gruppe plant unseren Besuch beim Seniorenheim vor den Weihnachtsferien. Sie möchten für die Bewohner etwas basteln und singen.